

Rehabilitación del Castell de Paborde en la Selva del Camp



Del castillo de la Selva del Camp no se han divulgado muchas referencias históricas, sin embargo, fue durante siglos la residencia señorial de los prefectos de Tarragona y de los "arcebisbes de la metrópoli".

Pertenecía a la Pabordia del arquebisbe de Tarragona, y probablemente fue edificado alrededor del siglo XII. Era una residencia muy frecuentada por el paborde, pero se usaba principalmente de almacén de frutos secos.

Del conjunto se conservan dos edificios juntos con dos plantas bien diferenciadas. La inferior es más interesante, ya que las características que más sobresalen se encuentran en la parte de la entrada del castillo y las dependencias que lo rodean.



Los patios exteriores muestran la existencia de diferentes depósitos destinados a bodega y genero. La parte superior presenta poco interés y es la zona que más transformaciones ha sufrido.

El Ayuntamiento de la Selva del Camp inicia, a finales del año 2005, los trabajos de rehabilitación del Castillo de Paborde, creando un centro de interpretación de la historia local, que servirá para recopilar el patrimonio etnográfico, histórico y arquitectónico de la comarca.



Ferlaval realizó en un principio el sellado de las juntas de los tableros, mediante la masilla de poliuretano, Sikaflex PRO 2 HP para posteriormente aplicar el adhesivo elástico mono-componente, a base de poliuretano para la impermeabilización y el pegado de cerámica, SikaBond T8, colocado en una capa llana, aireado con rodillo de púas, junto con la malla anticalcina en los puntos singulares.

DATOS DE LA OBRA

Nombre	Castell de Paborde. Fase I 224. La Selva del Camp-Girona.
Empresa aplicadora	Impermeabilizaciones FERLAVAL, S.L.
Fecha ejecución	Julio 2007
Propiedad	Ayuntamiento de la Selva del Camp
Constructora	Constecnia, S.L.